## Garchinger Runde 2015 mit Hitze- und Teilnehmerrekord

Zum vierten Mal gab es heuer die Garchinger Runde, die von den Garchinger Leichtathleten des VfR in Zusammenarbeit mit der Stadt durchgeführt wurde. Mit 350 Teilnehmern, davon 100 Kinder, erzielte die Veranstaltung. die von Daniel Lubos organisiert wurde, einen neuen Teilnehmerrekord. Alle Läuferinnen und Läufer überstanden die Hitzeschlacht ohne größere Blessuren und konnten sich bei der Siegerehrung im Festzelt das Hendl schmecken lassen. Lesen Sie den ausführlichen Bericht unter www.stadtspiegel-online.de Alle Ergebnisse und Fotos finden Sie auf www.garchinger-runde.de

